

MESSE d'AU REVOIR de JEAN-MARC BOISSARD - Dimanche 3 septembre 2023- 10h30
Abbatiale de Corbie

Accueil

Chers amis. C'est avec beaucoup d'émotion que je reçois le cadeau de votre présence. Je vous en remercie bien sincèrement. Je célèbre pour la dernière fois l'eucharistie parmi vous, ensemble dans une communion de présence devant Dieu et son Christ.

C'est un immense merci que je vous adresse pour toutes ces belles rencontres que nous avons vécues ensemble sur le terrain de la vie :

-avec vous, chers paroissiens de notre secteur des trois vallées.

-avec vous, élus du territoire.

-avec vous, frères prêtres, diacres et laïcs, avec qui nous avons collaboré et travaillé ensemble à enfanter l'Evangile de Dieu, Vivant.

Célébrons la beauté de l'amour de Dieu qui donne la Vie.

Remercions-le. Adressons-Lui notre louange par notre prière d'action de grâce.

HOMELIE

Cette eucharistie qui nous rassemble ce matin n'est pas un adieu, mais un au revoir, car la vie est toujours devant nous, porteuse de promesses. Quel regard porter sur ces six années vécues parmi vous ?

Originaire du Santerre, je suis picard et fier de l'être, mais aussi, au fil des années, j'ai de plus en plus conscience d'être citoyen du monde et acteur de l'Eglise universelle. Au jour le jour, comment ne pas vibrer à l'actualité du monde, à la manière de Jérémie confronté aux réalités géopolitiques de son temps ? Ici et là, par peur, des hommes construisent des murs et d'autres s'entretuent, alors que le message divin nous invite à l'amitié sociale et à la construction de la fraternité. Comme Jérémie, nous sommes choisis, attendus, envoyés dans le monde, porteurs d'une parole et d'une vie qui se démarquent !

A la place qui est la mienne, celle de prêtre, de pasteur, j'ai essayé d'être ce serviteur proche de la vie des gens, partageant peines et joies avec l'espérance d'une vie meilleure, plus heureuse pour chacun et pour tous. J'ai essayé humblement d'être, avec vous, un ouvrier pour la moisson. Image de terroir et image biblique, symboles de fécondité. On ne naît pas chrétien, on le devient ensemble. On ne naît pas prêtre, on le devient avec un peuple. Notre travail commun a été, il me semble, un travail d'enfantement. Sous l'inspiration de l'Esprit-Saint, nous avons cherché à enfanter l'Evangile, Parole généreuse de Dieu qui fait vivre les enfants et leurs parents, les jeunes et les adultes, dans la joie de bâtir une communauté fraternelle, rassemblée pour servir.

Comme l'apôtre Pierre, sur le chemin de la foi j'ai encore beaucoup à apprendre. Mais, je rends grâce pour tout ce que j'ai reçu, pour ce bonheur et pour toutes ces petites lumières d'espérance. J'ai eu beaucoup de joie, également, à célébrer l'eucharistie avec vous. Nous avons puisé à la source de la vie de Dieu, du Christ qui nous élève, qui nous guide, qui nous nourrit, nous appelant à persévérer envers et contre tout.

Nous avons aussi cette chance de puiser dans le témoignage de nos saints locaux : Saint Gratien, Sainte Bathilde, Saint Anschaire, et tout particulièrement Sainte Colette, qui ont agi en

missionnaires pour l'avènement d'une création nouvelle, reliant le ciel et la terre. Servir Dieu et chanter ses louanges résonnent en cette abbatiale, ce haut lieu de notre vie spirituelle.

Vivre est un beau cadeau que le Seigneur nous donne. Ce temps de retraite qui vient pour moi, je le perçois comme une chance à saisir, comme un temps de gratuité. Un appel de Dieu à donner de soi, de son temps, de ses facultés, de ses richesses. Temps de vie que je vais partager avec mes frères prêtres de la résidence « Espoir et Joie » à Amiens. Temps de retraite active avec d'autres engagements. Temps de ressourcement dans une vie de prière plus intérieure.

Se tourner vers les autres et vers Dieu, tel est l'horizon de la croix de Jésus. En mourant sur la croix, Il enfante la Vie. La croix de Jésus n'est autre que la beauté de l'amour de Dieu qui se donne.

Sur ce chemin de la mission, je vous emporte avec moi.